

Spanierinnen zu dritt im Einsatz

Während der fünf Wochen dauern den Fahrbahnerneuerung zwischen Rapperswil und Schmerikon griff SBB Infrastruktur nochmals auf die Am 841 zurück, bevor diese durch die Aem 940 abgelöst werden. Am 2. August 2021 waren gleich drei Spanierinnen (1996/97 von Alstom Valencia hergestellt) in Bollingen (SG) beschäftigt.



Foto: Thomas Hollenstein

Spanierin auf Probefahrt in der Schweiz

Am 15. Juni 2021 befand sich die neue Hybrid-Versuchslokomotive EURO9000 von Stadler Rail, gebaut in Valencia (Spanien), auf einer Stromabnehmer-Testfahrt mit bis zu 110 km/h auf der Thurtal-Stammstrecke zwischen Sulgen und Romanshorn, hier bei der Vorbeifahrt am Weiher bei Riedt bei Erlen



Foto: Georg Trüb

VSOE schulte mit Zug in der Schweiz

Der seit 1982 verkehrende Venice-Simplon-Orient-Express (VSOE) weite im Juni 2021 für Trainingsfahrten in der Schweiz, hier am 11. Juni bei der Überführung nach Lausanne. Tags darauf wurde das Zugpersonal zwischen Renens und Cornaux geschult.



Foto: Julian Ryf